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　事務局より　

【中村事務部長】　これから第7回地域協議会を開催します。院長白尾より報告させて頂きます。

【白尾院長】 　・スライドを使っての説明（別紙資料あり）

　　地域協議会にて院長に求められること

　　第6回地域協議会以降のＪＣＨＯ宮崎江南病院の動き

　　在宅療養後方支援病院

　　ＪＣＨＯ宮崎江南病院の現状

　　　　一般病棟の施設基準状況

　　JCHO宮崎江南病院の今後

　　平成28年度満足度調査の集計結果について

　　　　　　　　　①当院の運営状況について

　　　　　　　　　③MRI2台体制について、PACS画像の登録医へ

　　　　　　　　　③データベース共有システム

　　　　　　　　　④平成30年度医療・介護同時改定への対策
　　　　　　　　　⑤その他　（JCHO版病院総合医）

【事務部長】　　《委員の皆様よりご意見を頂きたい》

【巴委員】 いつもお世話になってばかりで特にありません。

【前野委員】病床利用率についてはまだあげないといけないんですか？

【宮本委員】 待ち時間について

最近大学病院が改善されてきている。それは間違いなく予約制になっているからだと思います。

江南病院が電子カルテになっていくでしょうから定期的に受診をされる方はそうないのかもしれませんが

初回で受診される方などが対応が必要だと思います。我々クリニックも対応を考えないといけないと

思いますが、初めての受診の場合は待ち時間が長いことをきちんと伝えないといけないと

思います。

他は順調にいっているとのことなので後は待ち時間だと思います、

診療科目によって対応が難しいのかもしれませんが。

【松尾委員】 内科は予約制にしていまが、病院に送迎する方の問題だったり、公共交通機関の関係で

9時から10時に集中しています。私も1時間に10人診るようにしているので1人6分で回さないといけない。

お昼に回したりもしていますが、時間をずらそうとすると嫌がる方もいるので。

しかし今後も努力していきます。

【川﨑委員】 　講演を積極的にやっていると思います。

　会計も最近は割と早くなっていると思っています。

　薬局が少し待ち時間があると思います。待ち時間の表示はあっていいんですが、それでも会計と

　比較すると少し長く感じます。

【荒武委員】 満足度調査の結果について。素晴らしい結果だと思います。

【西田委員】　　満足度調査でみると、理由は分かりませんが清掃員についての意見があるようで、あと改善ポイントは

改善ポイントとしては清掃員でしょうか？

　　　　　　　　　　
【川﨑委員】　　実習生（看護学生）がお世話になります。

私の身内が入院でお世話になりましたが、「ご飯がおいしい」と言っていました。満足度の結果をみて
納得しました。
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